

Melina Grützmacher

BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: BFR Wahl der Delegierten zum Bundesfrauenrat

Bewerbung

Ich bin 27 Jahre jung, neu in der Politik und habe eine starke Motivation, in den politischen Diskurs einzusteigen und mich für meine Mitbürger:innen einzubringen. Gerne möchte ich mich künftig für die Belange von Frauen einsetzen und hierfür meine Expertisen und Fachkenntnisse einsetzen. Als ehemaliges Kind eines Hartz-IV-Haushaltes, Erstakademikerin und junge Mutter in einer männlich dominierten Branche hoffe ich zudem, Diskussionen um eine neue Perspektive bereichern zu können. Derzeit bin ich bereits im Frauennetzwerk der EnBW tätig und setze mich für die Rechte von Eltern und die Stellung von Frauen ein.



Kreisverband: Schwarzwald-Baar

Biografie

Nachdem ich als private Englischlehrerin ein halbes Jahr in Peking verbracht habe, begann ich ein Studium des Human-Centered Designs (Informatik). Ich erhielt ein Stipendium der Studienstiftung des Deutschen Volkes und wurde noch im Studium zweifache Mutter. Seit März 2020 bin ich bei der Netze BW, seit April 2021 darf ich dort als Managerin die menschzentrierte Produktentwicklung vorantreiben und dabei thematisch an der Energiewende und dem Klimawandel mitarbeiten.